



Aus dem Plenum

NEUER LANDTAG

Die Wahlen und Koalitionsverhandlungen sind vorbei und Niedersachsen hat eine neue Regierung, die aus SPD und CDU besteht. Eine Große Koalition ist natürlich nicht jedermanns bevorzugte Lösung. Eine andere Möglichkeit für eine stabile Regierungskoalition war aber nach der definitiven Absage der FDP nicht möglich. Unser alter und neuer Ministerpräsident Stephan Weil und die SPD Niedersachsen haben größtmögliche Transparenz geschaffen und alle Bürgerinnen und Bürger über die Schritte zur Regierungsbildung zu informiert.

Zügig und verantwortungsvoll hat Stephan Weil die Sondierungen und Koalitionsverhandlungen zu einem Ergebnis geführt.



Die SPD-Landtagsfraktion im neu eingeweihten Plenarsaal des Niedersächsischen Landtages.

ERSTE LANDTAGSPRÄSIDENTIN

Einen beeindruckenden Auftakt hatte die neue Wahlperiode mit der Wahl meiner Kollegin Dr. Gabriele Andretta zur Landtagspräsidentin.

Damit ist sie die erste Frau an der Spitze des Landes in der 71-jährigen

Geschichte des Landes Niedersachsen. Gabriele Andretta ist seit 1998 ununterbrochen direkt gewählte Abgeordnete und Mitglied der SPD-Fraktion Niedersachsen.



Der neue Vorstand der SPD-Landtagsfraktion, zu dem ich als Sprecherin für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz nun auch gehöre.

NEUE AUFGABEN

Nach einer Landtagswahl muss erst einmal viel organisiert werden. Abgeordnete müssen verabschiedet und begrüßt werden, die Fraktionsvorstände werden gewählt, Ausschüsse werden gesucht, die Landesregierung findet sich zusammen und noch vieles mehr.

Ich wurde zur Fraktionssprecherin für Ernährung, Landwirtschaft, Verbraucherschutz und Landentwicklung gewählt und gehöre damit auch zum Fraktionsvorstand der SPD-Fraktion. Ich freue mich über das Vertrauen meiner Kolleginnen und Kollegen, die mich in diesen Posten gewählt haben, bin mir aber auch der großen Herausforderung bewusst, die dieses neue Feld bietet.

Aufgrund dieser neuen Aufgabe ist es mir leider nicht mehr möglich, auch im Kultusausschuss zu bleiben. Normalerweise haben

Logemanns Logbuch



29/2017

SPD 
LANDTAGSFRAKTION
NIEDERSACHSEN

Sprecherinnen und Sprecher keine weiteren Ausschüsse. Ich bleibe aber stellvertretendes Mitglied des Kultusausschusses.

Entgegen der Gepflogenheiten bleibe ich im Unterausschuss Häfen und Schifffahrt. Außerdem bin ich stellvertretendes Mitglied im Unterausschuss für Verbraucherschutz. Trotz dieser Änderungen und Neuerungen bleibe ich in meinem Wahlkreis Wesermarsch und Rastede, Ansprechpartnerin für alles, was Bürgerinnen und Bürger bewegt.



Der neu zusammengesetzte Arbeitskreis für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz der SPD-Landtagsfraktion

GLÜCKWÜNSCHE

Die Wesermarsch ist mit dieser Landtagswahl hervorragend in Hannover vertreten. Gratulieren möchte ich meinen Kollegen Dragos Pancescu von den Grünen und Horst Kortlang von der FDP für den Einzug in den Landtag. Besonders gratulieren möchte ich dem neuen Wissenschaftsminister Björn Thümler (CDU) sowie Umweltminister Olaf Lies (SPD).

Direktmandat in der Wesermarsch



Ich bin immernoch überwältigt vom Ergebnis der Landtagswahlen im Oktober. Ich darf die Wesermarsch und Rastede nicht nur weiter im Landtag vertreten, ich habe sogar, dank des fantastischen

Wahlkampfes in den Ortsvereinen und viel harter Arbeit in der vergangenen Legislaturperiode, das Direktmandat im Wahlkreis geholt. Danke nochmal an alle Unterstützerinnen und Unterstützer!

Unterwegs im Wahlkreis



Bunter Abend der AWO im Gut Wahnbeck in Rastede, anlässlich des Regionaltreffens Nord des Bundesverbandes. „Die Wirklichkeit im Blick, Visionen im Kopf“, lautet der Arbeitstitel des neuen Grundsatzprogramms, das von den Landes- und Bezirksverbänden erarbeitet wird.



Der Herbst ist immer Ausstellungszeit für die Rassekaninchenzüchter. Ich habe Schauen in Brake, Elsfleth und Nordenham besucht.



Die Lions-Frauen haben zur 4. Braker Ladies Night ins BBZ eingeladen. „Sekt and the City“ präsentierte vor 260 Frauen „The Cat Rock“, eine herrlich durchgeknallte Revue mit Comedy, Show, Tanz und Musik.



Der Förderpreis der Landschaftsversammlung der Oldenburgischen Landschaft ging dieses Mal an Ole Riegel aus Ochholt. Seine Faszination gehört dem Moor, über das er verschiedene Forschungsarbeiten verfasst hat. Herzlichen Glückwunsch an den erfolgreichen jungen Mann.



Beim 50. Jubiläum des Seniorenkonzerts des DRK Wesermarsch. Unter anderem sang der Visurgen Shantychor aus Elsfleth.



MühlENZAUBER in der Moorseer Mühle, das ist ein Hochgenuss für die Sinne. Regional, hochwertig, kulinarisch, musikalisch — die Ankündigung hielt, was sie versprach.



39. Nautisches Essen des Nautischen Vereins Niedersachsen in der Elsflether Stadthalle. Die mehr als 300 Gäste gedachten dem Kapitän Horst-Werner Janssen, der 38 Jahre lang diesen Verein geleitet hat, und kürzlich verstarb.



2017 fand der 14. Vorlesetag statt und ich habe in der Comeniusgrundschule in Berne und in der Gansper Grundschule vorgelesen.

Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL
Hiddigwarder Straße 24
27804 Berne
Mail: kontakt@karin-logemann.info
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info